

II Foro de Negocios Japón-SICA (25 y 26 de mayo)



El 27 de mayo de 2015

Embajada del Japón en Guatemala

Los días 25 y 26 de mayo del presente año, se celebró el II Foro de Negocios Japón-SICA, en el Hotel Westin Camino Real, organizado por el Gobierno de la República de Guatemala, por segunda vez después de 9 años de haber realizado el primer Foro en el 2006.



Palabras del Sr. Viceministro de Asuntos Exteriores del Japón, Takashi Uto



Sesión de fotografías con el Sr. Presidente, Otto Pérez Molina



Rueda de Negocios



Recepcion organizada por el Gobierno del Japón

En este Foro, participaron 110 empresarios japoneses de 52 empresas japonesas y, así mismo participaron 298 empresarios centroamericanos de 153 empresas Centroamericanas. Como resultado del Foro, se lograron diversas oportunidades de intercambio de negocios antes no vistas entre los países Centroamericanos y Japón. A través de este Foro se logró dar un paso grande para profundizar la relación comercial entre Japón y Centroamérica.

En esta ocasión Sr. Viceministro Parlamentario de Asuntos Exteriores del Japón, Takashi Uto, pudo sostener conversaciones con el Sr. Presidente Otto Pérez Molina y el Sr. Ministro de Relaciones Exteriores, Raúl Morales para intercambiar opiniones sobre la relación bilateral y la cooperación en la escena internacional. Así mismo, sostuvo una reunión con el Sr. Ministro de Economía, Sergio de la Torre con la asistencia de los empresarios japoneses para fomentar la relación económica entre Japón y Centroamérica.